



Réaction d'Eric Piolle, maire de Grenoble, suite au décès d'un agent municipal

L'agent de la Ville de Grenoble en service sur l'espace public blessé par balles ce dimanche 8 septembre est décédé des suites de ses blessures cet après midi. La Ville de Grenoble, l'ensemble de ses agent-es et élu-es apportent leur soutien à la famille de cet agent, ses collègues de travail et tous ses proches.

En lien depuis ce matin avec la Préfecture et le Parquet, la Ville apporte et apportera son concours, sa coopération et son soutien à la police et à la justice afin que l'auteur de cet homicide soit identifié, appréhendé et que la justice puisse intervenir efficacement.

La Ville de Grenoble ouvrira demain une cellule de soutien psychologique et se tient d'ores et déjà aux côtés des agent-es pour proposer des espaces de lien et de dialogue autour de ce drame. Un temps de recueillement aura lieu demain, lundi 9 septembre, à 14h derrière l'Hôtel de Ville.

Éric Piolle, Maire de Grenoble déclare : *«La douleur est immense. Je pense en premier lieu à la famille de notre agent frappée par ce drame, à ses collègues aussi que j'ai pu rencontrer cet après midi. La tristesse que nous ressentons est infinie. Cet agent était l'un des piliers de notre service de propreté urbaine, quelqu'un d'engagé, de profondément engagé pour l'intérêt général. Je remercie les services de secours, et le CHU de Grenoble qui ont tout fait pour sauver notre agent.*

La colère est aussi présente, face à cette violence inouïe qui frappe un dimanche matin, face à cette circulation des armes à feu dans notre pays, face à cet homicide contre quelqu'un qui portait assistance. Aujourd'hui c'est l'ensemble du service public en France qui est en deuil. »